

Fecha: 09-07-2024

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Tipo: Noticia general

Título: Hospital Regional: trabajadores medidas tras agresión

adeiante este tipo de iniciativas.

Pág.: 2 Cm2: 269,5 VPE: \$165.495

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Hospital Regional: trabajadores piden medidas tras agresión

Funcionarios de urgencia están movilizados tras violento episodio del fin de semana.

n grave incidente ocurrió en la madrugada del domingo en el Hospital Regional de Antofagasta, donde nueve trabajadores del área de urgencias resultaron lesionados al ser atacadas por un paciente psiquiátrico que estaba en el recinto asistencial, hecho que necesitó de la intervención de Carabineros para detenerlo.

Es por esto que los trabajadores del área de urgencia decidieron comenzar una movilización donde le exigen un plan de acción a las autoridades del recinto para evitar sufrir episodios violentos como el del fin de semana.

Según el portal SoyAntofagasta, para hoy se espera que se materialice una reunión que podría dar por terminada las movilizaciones, si es que hay



El incidente con un paciente psiquiátrico ocurrió en la madrugada del domingo.

respuestas concretas a las demandas de los trabajadores.

En ese sentido, Antonio Zapata, director del recinto, aseguró que Las agresiones no vienen de ahora sino desde hace mucho tiempo, y por eso nos hemos reunido con los funcionarios hace un mes para tratar de mejorar la se-

guridad del recinto asistencial. En base a esto, nos hemos reunido con Carabineros y la sociedad concesionaria del recinto para aumentar la presencia de guardias en esta área de urgencias, que es tan propensa a incidentes".

Además, y sobre la postura de los trabajadores, comentó que "estamos trabajando en el petitorio que fue entregado y esperamos mañana (hoy) poder presentar las soluciones para mejorar la seguridad de las Urgencias. Veremos si son aceptadas y si con ello podemos normalizar las atenciones".